

Toller Jahresabschluss der FTG Sportakrobaten beim nationalen Nachwuchsturnier in Mainz-Laubenheim am 14.12.2013

Das nationale Nachwuchsturnier wurde von vielen Vereinen nochmals genutzt um ihren Formationen die Gelegenheit zu geben sich zu präsentieren. Am Ende jeden Jahres steht bei der Sportakrobaten immer wieder ein Wechsel der Formation Zusammensetzungen an.

Auch von den 5 gestarteten FTG Formationen werden nur 2 in der gleichen Zusammenstellung auch nächstes Jahr wieder antreten.

Um so mehr wollten alle Sportler einen gelungenen Jahresabschluß erzielen.

Die FTG Formationen starten bei den beiden Konkurrenzen mit den meisten Starter von 13 Formationen.

Die beiden etablierten FTG Damengruppen zeigen nochmals ihr Können und ihre Spitzenstellung im deutschen Nachwuchsbereich.

Tiana Schlamp, Aileen Wilfer und Paula Wischnewski erzielten Platz 1 mit 26,95 Punkte und damit Tageshöchstwertung. Platz 3 ging an Sandra Röder, Celina Tannert und Fiona Reul mit 26,10 Punkten.

Die dritte FTG Damengruppe mit Christin Kraft, Anna Stastny und Alicia DePace bestritten erst ihren 3. Wettkampf und konnten sich deutlich steigert auf 21,80 Punkte das den 7. Platz bedeutete.

Bei den Damenpaaren starteten Isabel Specht mit Alida Dunkel die gute 26,00 Punkte erzielten und damit auf dem 2. Platz landeten. Sophia Kunder und Natalie Hofmann konnten leider keinen fehlerfreie Übung zeigen und erreichten 23,50 Punkte und Platz 6.

Als Punktrichter fungierten Galin Kiryakow, Noélie-Christin Binczyk und Claudia Rettig. Von der sportlichen Betreuung war Elisabeth Czak vertreten.

Am 04.02.2014 findet um 20:00 Uhr die Mitgliederversammlung der FTG Sportakrobatik Abtl. im Vereinsheim Tribüne statt.